
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0660/2016 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim betr. Prio-
ritätenliste Töngeshallensanierung (CDU) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Sieht sich die Verwaltung an die formulierten Prioritäten, die dem übereinstimmenden 
Wunsch des Ortsbeirates und der Vereine entsprechen, gebunden? Wie relevant ist also die 
Ebersheimer Prioritätenliste für die Verwaltung? 
Erfolgte bereits die Freigabe der Mittel für die Töngeshalle? Wenn ja, in welcher Höhe, und 
wenn nein, wann rechnet die Verwaltung mit der Mittelfreigabe? 
Wie sieht der weitere Verfahrensablauf aus und in welcher Weise wird der Ortsbeirat daran 
beteiligt? 
 
Die Verwaltung wird die Prioritätenliste im Rahmen der zur Verfügung stehenden Mittel und der plane-
rischen Möglichkeiten berücksichtigen. Die KI-3.0-Maßnahme "Töngeshalle" ist im städtischen Nach-
tragshaushalt enthalten. Die Genehmigung für den städtischen Nachtragshaushalt liegt noch nicht vor. 
Nach Aussage der ADD kann hiermit Ende Mai 2016 gerechnet werden. Der Ortsbeirat wird in den 
weiteren Verfahrensablauf eingebunden. Mit dem Ortsvorsteher haben bereits mehrere Gespräche 
stattgefunden. Sobald eine Detailplanung ansteht, wird der Ortsbeirat beteiligt. 
 
 
Mainz, 10. Mai 2016 
 
gez. Marianne Grosse 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


